

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## 13.05.2013

## AFP PROTESTA POR LA EXPULSIÓN DE SU FOTÓGRAFO DE NICARAGUA

LA AGENCIA FRANCE-PRESSE (AFP) DIRIGIÓ A LA PRESIDENCIA NICARAGÜENSE UNA CARTA DE PROTESTA TRAS EL ARRESTO Y EXPULSIÓN DE MANAGUA DE SU FOTÓGRAFO HÉCTOR RETAMAL, DE NACIONALIDAD CHILENA.

« En nombre de la AFP, no puedo sino expresar mi más enérgica protesta contra su detención –cuatro días sin posibilidad de comunicarse con el exterior y sin asistencia legal- y su expulsión posterior », escribió la directora de América Latina, Juliette Hollier-Larousse, en la carta dirigida a la señora Rosario Murillo, portavoz de la presidencia y primera dama de Nicaragua.

La AFP pide explicaciones sobre lo ocurrido a su fotógrafo. Retamal fue detenido el 7 de mayo en el ejercicio de sus funciones cuando iba a cubrir el encuentro entre el presidente Daniel Ortega y el ministro de Relaciones Exteriores de la Autoridad palestina, Riad Malki.

Estuvo detenido cuatro días en las dependencias de la policía judicial, encargada de los casos de terrorismo, tráfico de drogas y crimen organizado.

Durante su detención, Retamal no pudo ver a un abogado y sólo se le permitió recibir, en dos ocasiones, la visita del cónsul de Chile. El sábado fue expulsado a San José, Costa Rica. No se dio ninguna explicación oficial. «Estoy indignada por el trato brindado a nuestro fotógrafo», añadió Hollier-Larousse.

"AFP cumple con su misión informativa, bajo los valores del equilibrio y la fiabilidad, tanto en Nicaragua como en los otros 149 países en los que está implantada. Es esencial que podamos continuar haciéndolo en buenas condiciones y confío, señora Coordinadora de Comunicación y Ciudadanía de la Presidencia de Nicaragua, en que podrán garantizárnoslo", concluyó.

## Sobre AFP:

AFP es una agencia internacional de noticias que ofrece información de manera rápida, confiable, imparcial y completa de los últimos acontecimientos de alrededor del mundo a través de artículos, fotos, vídeos e infografías.

La cobertura de AFP no tiene límites, incluyendo conflictos, política, cambio climático, salud, deportes y tecnología. Sus 2.260 colaboradores, de 80 nacionalidades diferentes, ubicados en 150 países, divulgan los desafíos del planeta en 6 idiomas durante las 24 horas del día, los 365 días del año.

Síganos en:

